

La plate-forme européenne reconnaît son soutien à la campagne contre le blocus de Cuba

Image not found or type unknown

Paris, 21 avril (RHC) La chaîne Europe pour Cuba a souligné aujourd'hui le soutien de diverses organisations au Canada à sa campagne "Tsunami mondial contre le blocus de Cuba", afin de

promouvoir le rejet de cette politique américaine dans le monde entier.

Lancée le 3 avril, l'initiative appelle les associations, les personnalités et les citoyens à mener des activités qui vont de pays en pays et de continent en continent comme des vagues de solidarité avec l'île, victime depuis plus de 60 ans d'un siège économique, commercial et financier imposé par Washington.

Nous sommes satisfaits de la participation des Canadiens et des Cubains vivant dans la nation nord-américaine, où notre campagne a commencé, et qui se poursuivra dans les prochains jours sur le continent américain, a expliqué à Prensa Latina José Antonio Toledo, l'un des coordinateurs de l'Europe pour Cuba, une plateforme créée en octobre 2020 pour défendre la révolution cubaine.

Selon lui, toutes les actions comptent pour dénoncer et condamner le blocus, tant dans la rue que sur les réseaux sociaux, raison pour laquelle l'appel de la chaîne est ouvert à toute initiative locale.

Au Canada, la réponse a été large et a inclus des organisations telles que le Canadian Cuba Solidarity Network, Not Just Turist, la Cuba Canada Friendship Association et Fire This Time, ainsi que celles des Cubains vivant à Toronto Juan Gualberto Gómez et dans la capitale Ottawa.

L'écrivain et journaliste Arnold August, membre du Réseau des intellectuels et artistes pour la défense de l'humanité, et Tamara Hansen, coordinatrice des Communautés de Vancouver en solidarité avec Cuba, ont également ajouté leur voix au rejet de l'hostilité des États-Unis.

Parmi les activités, un conteneur a été rempli de fournitures médicales pour la plus grande des Antilles, grâce aux efforts de plusieurs personnes.

Nous dédions ce conteneur à la campagne du "Tsunami mondial contre le blocus de Cuba", une politique qui affecte nos familles, a déclaré Julio Fonseca, président de l'Association Juan Gualberto Gómez des Cubains vivant à Toronto.

Depuis Vancouver, Alison Bodine, au nom de l'organisation et du magazine du même nom, Fire This Time, a qualifié le blocus de criminel et cruel et a demandé le retrait immédiat de l'île des Caraïbes de la liste unilatérale des pays soutenant le terrorisme établie par Washington.

L'activiste Samantha Hislop, coprésidente du réseau canadien de solidarité avec Cuba, a également condamné le siège et exigé le retrait de la nation caribéenne de la liste américaine des pays soutenant le terrorisme.

Hislop et d'autres participants à la campagne ont salué l'initiative de la chaîne "Europe pour Cuba", provisoirement prévue pour les mois d'avril et de mai.

À cet égard, Toledo a anticipé la possible prolongation du "tsunami" jusqu'en juin, étant donné que l'objectif est d'offrir la possibilité à des organisations, des personnalités et des citoyens d'Amérique, d'Europe, d'Afrique et d'Asie de se joindre à la campagne. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/320340-la-plate-forme-europeenne-reconnait-son-soutien-a-la-campagne-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba